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Dicembre 2008 AsSISI - BASTIA UMBRAIW 
n·centro fieristico e l'attigua zona industriale necessitano di interventi 

Expo regalo festeggia 25 anni
 
TI MaschieDa ti dimostra tutti
 

BASTIA UMBRA - Una bella fe

sta, organizzata in un luogo però
 
che si sarebbe potuto presentare
 
meglio.
 
Expo Regalo, la fiera bastiola dedi

cata ai doni natalizi, ha festeggiato
 
il suo venticinquesimo anno di vi

ta in piena r:egolai peccato,che,
 
nonostante la buona volontà degli
 
organizzatori e i recenti investi

menti dell'amministrazione co

munale, il Centro fieristico regio

nale "Maschiella· necessiti di un
 
serio restyling.
 
Almeno tanto quanto la zo~ indu~
 
striale che lo circonda.
 
"Entro la prima decade del mese
 
di dicembre convocheremo una
 
riunione perdiscutere del Pai, pia

no dell'assetto idrico, e delle mi

gliorie da apportare in via dell'Ar

tigianato e dintorni" aveva pr0

messo il sindaco Francesco Lom

bardi; a oggi i proprietari dell~
 
attività che vengono svolte all'in

terno dei capannoni dell'ex pollifi

cio non hanno avuto alcuna comu

nicazione in merito.
 
Nel frattempo l'opinione pubbli

ca ha di nuovo sollevato un proble

ma che era emerso anche dall'ini

ziativa organizzata dal governo
 
Lombardi: il bilancio partecipati

vo.
 
"Sono rimasto molto male, senten

do apostrofare come sporca la cito
 
tà di Bastia Umbra da un visitato

re folignate dell'Expo Regalo· ha
 
dichiarato Alessandro Chistolini 

ma, soprattutto, constatando di
 
persona la stagionatura di certi ri

fiuti depositati nei pressi del cen

tro fieristico. Da quanto non si
 
pulisce da quelle parti? Esoprat

tutto, quando avremo una Bastia
 
un po' più pulita?".
 

Particolare Anche le ringhiere arrugginite 

L'opinione può anche considerar- no. 
si personale, ma le immagini di Erano stati addirittura sindaco e 
alcune cose che non vanno esisto- assessore al bilancio, Claudio Boe-

cali, a parlare di una necessaria 
riqualificazione della zona che dal
la rivierasca porta all'Umbriafie
re, che consentisse anche aciclisti 
e pedoni di raggiungere in tran
quillità e sicurezza il centro che 
ospita fiere di fama nazionale. 
Ora, però, cittadini e impreildito
ri si aspettano iniziative concrete, 
a partire dall'inserimento dei nu
meri civici nella zona di via dell' 

.. Artigianato. 
Molti sono i disagi che si verifica
no nelle consegne merci a causa 
della mancanza in materia di topo
nomastica. 
Come si vede in alcuni casi gli 
interventi non sono proprio diffici
li da realizzare. .
 
Con un po' di buona volontà mol

te storture potrebbero essere rad

drizzate.
 

.Alberta Gattucci 

Le primarie del 

CORRlEREOuIBRIA 
Vota il tuo candidato 

al Comune di BASTIA UMBRA 

Il centrosinistra si interroga. Fibrillazioni nel centrodestra Lunghi ritorna sul problema della statale 147 aTordandrea 

Totosindaco,·giochi ancora aperti Un sottopasso figlio di nessuno
 
BASTIA UMBRA la.g.) -Amministrative 2009. Ec
co gli ultimi aggiornamenti. Ieri sera l'ennesimo lavo-
lo del centrosinistra. L'esponente di Sinistra Critica, 
il consigliere comunale Luigino Ciotti, fa sapere di 
"non aver preso parte alla discussione, dal1ll0mento 
che tra le premesse che dovrebbero comporre un 
progetto comune èdel tutto esclusa l'autocritica del 
Pd, così come anche una reale voglia di rinnovamen

·to. Speravo in una solutione; ma pe~_ID 
di nomi da candidare aprimarie che, molto probabil
mente, nemmeno si faranno. ncandidato verrà fuo
ri, necessariamente, non prima di gennaio". Ecosì 
sembra che sia. Ma, dopo un allargamento della rosa 
dei papabili candidati che elencava i nomi di Mar
chi, Cesaretti, Pecci, Criscuolo, Lombardi, Bizzarri e 

Ansideri, il cerchio sembra di nuovo stringersi sul ASSISI (f.p.) - Antonio Lunghi, 
vice sindaco. Ma il problema sembra essere anche capogruppo Udc, risponde al con
quello delle primarie, non desiderate dalla coalizio sigliere di Fi, Walter Almaviva, re
ne, quanto auspicate dai vertici provinciali piddini. lativamente al sottopasso di Tor· 
Sicuramente buon metodo per mettere alle strette il dandrea, "un problema che si tra
coordinamento comunale del Pd sull'individuazione scina dal 2002 e che non riguarda 
del candidato sindaco, almeno di partito. Ancora solo il sottopasso, ma anche il trat
silenzio stampa per La Destra, che aspetta adire ·sì" to di strada che da via Sandro Per

"aRa coalizione mcentrodestra, Popolo delle Libertà, tini accede alla S.P. 408 assisana. 
Udc ePri. E, mentre il candidato Stefano Ansideri si Dal 2002, la strada statale 147, 
concentra su impegni di natura professionale, il suo per quanto riguarda la zona abita
competitor Rosella Aristei delle Liste civiche annun ta di Santa Maria, attraverso una 
eia una prossima conferenza stampa prevista per regolare convenzione con la Regio
domani, alle ore 17.30, presso la sala consiliare del ne dell'Umbria, in cui era espres
municipio bastiolo. samente richiamato che anche le 

La pianta verrà messa a dimora a Castelporziano 
Un olivo del Millennio 

nella tenuta.di Napolitano 
ASSISI -C'è anche il presidente della Repubblica, Giorgio Napolitano, tra 
idestinatari di un Ulivo del Millennio: lapianta, donata dal presidente del 
Centro Pace, Gianfranco Costa, verrà messa a dimora nella tenuta di 
Castelporziano. L'ulivo, negli ultimi tempi, è stato donato anche a Pupi 
Avati, Antonio Pucci (presidente della Pro Loéo Sant'Eneal, Gianpiero 
Marchini IPresidente Regionale onorario delle Pro Loco dell'Umbria), 
Giuseppe Thfo (animatore del Gruppo Giovani di Ripa), Lucio Tabarrini, 
eiprofessori Manuela Lucacci ed Emiliano Zibetti, animatori degli scam
bi giovanili di decine di studenti di Assisi e New York, nel nome di Lino 
Carolini. Tra "premiati", nel corso della cerimonia degli "Umbri aRoma", 
anche Romina Boldrini, il ministro Andrea Ronchi, l'ambasciatore ameri
cano in Italia, Ronald Spogli, Enzo De Caro, Luigi Frati Irettore dell'Uni
versità La Sapienzal, Mogol, Maria Caterina Federici, il senatore Massimo 
Palombi; pesidente onorario Umbri a Roma, il dottor Carlo Fuscagni e il 
conduttore televisivo Michele Cucuzza. La cerimonia conclusiva del pro

. getto "366 Olivi a 366 Cavalieri del Millennio" si terrà domani aPerogia. 

Successo per l'evento dedicato alla candela 

Con "A-Men" si spegne 
la II edizione di Cera una volta 
ASSISI (f.p.) - Si è chiusa con lo spettacolo A-Men, realizzato dalla 
compagnia "Lumen Invoco·, la seconda edizione di Cera una volta, 
l'evento che Assisi dedica alla cera ealla candela in tutte le sue sfumatu
re: quest'anno, spiegano gli organizzatori, l'evento è stato particolarmen
te importante dal punto di vista culturale espirituale, così poter inserire 
Cera una volta nel calendario delle iniziative culturali in programma per 
il centenario di Giotto previsto per l'anno prossimo. "Cera una volta, 
spiega Ricci, ci ha permesso di ampliare l'offerta per i tanti turisti giunti 
in questi giorni dell'Immacolata in città e per l'anno prossimo mettere
mo in campo un evento ancor più luminoso". Confermato, in termini di 
presenze, l'andamento del 2007, che aveva visto circa 25mila presenze 
in quattro giorni, mentre l'appuntamento con la "Candela dei desideri" 
ha visto oltre 2mila fogli di cera cui sono stati affidati i desideri di 
altrettanti visitatori. "Cera una volta, conclude Eugenio Guarducci, 
presidente dell'agenzia Sedicieventi, èstata anche una preziosa occasio
ne di dar luce ad alcunhpazi, storici ebellissimi, della città". 

Anniversario della dichiarazione dell'Onu
 

La campana
 
delle Laudi suona
 

ff. 

per i diritti umani
 
Da non 
dimenticare 
Gli studenti 
hanno 
posiziol'l;:t~Q. 
cartelli 
"ricordo" 
in vari punti 
della città 

ASSISI - Anche la città sera6ca ricorda il sessantesimo anniversario 
della dichiarazione universale dei diritti umani dell'Onu. Questa matti
na, apartire dalle 12, neUaQiazza del Comune, il sindaco Claudio Ricci 
e l'assessore all'ufficio per il sostegno-alle Nazioni Unite Maria Aristei 
Belardoni saranno presenti a un incontro con gli studenti delle scuole 
dal titolo "Non calpestare i diritti ,umani". Al suono del campanone 
delle Laudi, che scandisce i momenti più importanti della vita della 
comunità assisana, gli studenti porteranno cartelli ebllDdiere per ricor
dare la fondamentale conquista dei diritti sanciti dalla carta dell1Onu, 
che non solo afferma l'uguaglianza di diritti e dignità umana, ma che 
promuove anche azioni per l'applicazione di questi principi. Principi 
che l'ufficio per il sostegno all'Onu di Assisi ha fatto suoi e che vuole 
diffondere soprattutto ai più giovani, cittadini di domani. "n lO dicem
bre del 1948 •banno detto sulla ricorrenza il sindaco Ricci el'assessore 
Belardoni • l'Assemblea Generale delle Nazioni Unite approvava e 
proclamava la dichiarazione universale dei diritti umani. Si tratta di 
una data storica, l'inizio di un percorso che riconosce ad ogni essere 
umano pari dignità, la debita premessa per la costruzione di un mondo 
migliore". "L'ufficio per il sostegno alle Nazioni Unite - ha ribadito la 
Belardoni -da sempre ha messo in atto varie iniziative soprattutto per i 
giovani, volte a sensibilizzarli si valori fondamentali dell'uomo e della 
vita. Sarà distribuito anche un segnalibro, per contribuire all'informa
zione e all'educazione in questo campo e, soprattutto, per riflettere. 
Molte delle iniziative organizzate dall'Ufficio e svolte nell'anno 2008 
hanno avuto come tema la carta dei diritti e i suoi contenuti. Andremo 
anche in ogni scuole media del territorio di Assisi per illustrare in 
modo più approfondita la valenza della carta dei diritti ". 
Oltre alle bandiere e ai cartelli in piazza, presso il palazzo del Capitano 
del Perdono, sede dell'ufficio per l'Onu, gli studenti posizioneranno 
cartelli anche alle rotatorie di Assisi eSanta Maria eanche sui cassonet
ti, con il significativo messaggio "Non gettare i diritti umani". 

Valentina Antonelli 

diramazioni della strada- statale poste migliorative: purtroppo è 
passavano di competenza all'am- uno di quei moltissimi casi in cui 
ministrazione, tanto è vero che il gli enti interessati non vogliono 
Comune di Assisi hil realizzato un rimanere con il cerino in mano, 
marciapiede lungo tale tratto di anche se arimetterei sono icittadi
strada. nproblema dell'area occu- ni. nComune è comunque l'ente 
pata dal sottopasso, spiega Lun- maggiormente interessato a risol
ghi, è che all'epoca questo non vere questi problemi in quanto il 
esisteva equindi le competenze in più direttamente coinvolto nella 
teoria non sono di nessuno o al gestione del territorio equindi do
più sono.clell'Anas, a cui compete veva spingere a trovare UDà solu
la manutenzione della sovràstante zione, cosa che non ha fatto". Nei 
strada. Sono anni, e non mesi, prossimi giorni Regione, Provin
che l'Udc segnala il problema, ag- eia e Comune si incontreranno 
giungendo anche una serie di pro- proprio per risolvere il probl~ma. 
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